



Foto li. oben: Informelles Gespräch mit Nationalratspräsidentin Bures und Bundesratspräsident Lindner

Foto re. oben: Bundesratspräsident Lindner, CBMF-Präsident und ÖAR-Vizepräsident Widl und Nationalratspräsidentin Bures am Weg zur Säulenhalle

Weihnachtsempfang im Parlament

Vorweihnachtliche Stunden mit Nationalratspräsidentin Bures, Bundesratspräsident Mario Lindner sowie vielen anderen Ehrengästen aus Politik und Kirche.

Traditionell findet diese Weihnachtsfeier seit vielen Jahren auf Einladung des Bundespräsidenten in der Hofburg statt. Damit das Fest heuer nicht abgesagt wird, haben Nationalratspräsidentin Doris Bures und Bundesratspräsident Mario Lindner dieses Jahr gemeinsam mit der ÖAR (die ÖAR ist die Dachorganisation von mehr als 70 Behindertenverbänden in Österreich mit insgesamt mehr als 400.000 Mitgliedern) in die Säulenhalle des Parlaments geladen.

Auch Sozialminister Alois Stöger, Familienministerin MMag. Dr. Sophie Karmasin sowie viele andere politische Ehrengäste nahmen an den heutigen Feierlichkeiten teil. Umrahmt wurde die Veranstaltung von den Wiener Sängerknaben und einem Bläserensemble der Gardemusik.

Vor dem offiziellen Weihnachtsempfang trafen ÖAR-Präsident Dr. Klaus Voget und ÖAR-Vizepräsident Klaus Widl mit Nationalratspräsidentin Bures und Bundesratspräsident Mario Lindner zu einem informellen Gespräch zu sozial- und behindertenpolitischen Themen zusammen.

CBMF - Club behinderter Menschen und ihrer Freunde

Öffentlichkeitsarbeit

Tel.: ++43-1-219 71 33

office@cbmf.at

ZVR-Zahl: 558396840

Gefördert vom  aus Mitteln der Stadt  Wien.

Diese Presseaussendung ergeht an alle in unserem Outlook gespeicherten Kontaktdaten. Sollten Sie keine Zusendungen mehr erwünschen, ersuchen wir um kurze Rückmeldung. Wir werden Sie dann umgehend von unserem Verteiler rausnehmen!